



Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

Hessische Meisterschaften Luftgewehr und Luftgewehr-Auflage 2022: Meisterschaftsfeelings

Zu den Hessischen Meisterschaften Luftgewehr und Luftgewehr-Auflage 2022 wurden aufgrund ihrer hervorragenden Schießleistungen auch Sportschützen unseres Vereins eingeladen. Drei Teilnehmer teilten mir ihre Erfahrungen zur Veröffentlichung mit.

René Machold Brachmann, Disziplin Luftgewehr Klasse Herren I in der Altersgruppe der 21 bis 40-Jährigen, 40 Schuss Programm:

Sein erster Eindruck: "Die Hessische war aufregend. Musste mich erst einmal an das Procedere gewöhnen. Hatte ein ganz flaes Gefühl, als ich mir die Teilnehmerliste durchlas. Die großen Namen, sehr beeindruckend! Ich startete schon im 2. Durchgang und hatte bis zur 3. Serie arge Probleme. Die Nerven spielten einfach nicht mit. Die letzten beiden Serien wurden dann aber deutlich besser. Am Ende erreichte ich doch noch beachtliche 386,1 Ringe in der 10tel Wertung und einen guten 66. Listenplatz von 98 der ursprünglich 115 gemeldeten Teilnehmer."

Fazit: „War heilfroh, dass ich tatkräftige Unterstützung bei meinem ersten Einsatz bei den Hessischen Meisterschaften durch unsere Vereinssportleiterin Ute Eckl hatte. Ich fühlte mich dadurch sehr geerdet“.

Hier nun die Platzierungen der 3 ersten und 3 letzten Teilnehmer, dazwischen René Machold Brachmann (geschossen wurden 40 Schuss in Serien á 10 Schuss in 10tel Wertung):

Platz 1: 418,3 Ringe - 104,8 - 103,5 - 105,9 - 104,1

Platz 2: 417,5 Ringe - 103,9 - 104,0 - 104,7 - 104,9

Platz 3: 412,0 Ringe - 102,7 - 104,2 - 103,5 - 101,7

Platz 66: 386,1 Ringe - 95,8 - 93,7 - 98,3 - 98,3

Platz 96: 366,6 Ringe - 87,8 - 82,6 - 98,7 - 97,5

Platz 97: 362,5 Ringe - 83,5 - 95,1 - 92,4 - 91,5

Platz 98: 359,0 Ringe - 85,0 - 88,9 - 93,0 - 92,1

Hans-Jörg Zülke und Andreas Süßmann, Luftgewehr-Auflage, Senioren II Klasse in der Altersgruppe der 61 bis 65-Jährigen, 30 Schuss Programm:

Hans-Jörg's FAZIT zu diesen Hessischen Meisterschaften 2022 war kurz und knapp. Er sprach auch im Namen seines Vereinskameraden Andreas. "Es lief gar nicht gut.

Wir können es besser. Platz 1 bis 3 waren in diesem Jahr unerreichbar. Aber auch bei den anderen Teilnehmern aus unserem Bezirk 11 Kassel-Wolfhagen lief es nicht besonders dolle. Von den 96 gemeldeten sind nur 75 Teilnehmer nach Frankfurt gekommen“.

Auch hier die Platzierungen der 3 ersten und der 3 letzten Teilnehmer, dazwischen Hans-Jörg Zülke und Andreas Süßmann (geschossen wurden 30 Schuss in Serien á 10 Schuss in 10tel Wertung):

Platz 1: 317,3 Ringe - 106,0 - 106,1 - 105,2

Platz 2: 315,3 Ringe - 104,8 - 105,0 - 105,5

Platz 3: 315,2 Ringe - 103,5 - 104,7 - 107,0

Platz 29: 307,0 Ringe -101,8 - 102,3 - 102,9 Hans-Jörg

Platz 33: 305,8 Ringe - 101,5 - 102,1 - 102,2 Andreas

Platz 73: 287,3 Ringe - 91,8 - 97,3 - 98,2

Platz 74: 284,9 Ringe - 97,6 - 92,9 - 94,4

Platz 75: 277,7 Ringe - 96,5 - 92,3 - 88,9

(Wolfgang Vollmar)